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Acta de Comisión de Calidad del Máster Universitario en Investigación en 
Ingeniería y Arquitectura 

Fecha: 

18/06/2021 

Lugar donde se celebra: 

Videoconferencia 

Hora de comienzo: 

11.00 

Hora de finalización: 

12.00 

Presidente: 

Miguel Ángel Domínguez Puertas 

Secretario/a: 

Francisco Picado Daza 

Relación de asistentes: 

Representantes del PDI                                                      Representantes del PAS 

D. Miguel Ángel Domínguez Puertas    (Coordinador)            D. Francisco Picado Daza (Secretario)                    

D. Óscar Borrero López  

D. Diego Yáñez Murillo 

Dª Silvia Román Suero 

Representantes de Alumnos 

Miembros con voz pero sin voto 

D. Diego Carmona 

 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

 

Orden del día: 

 
 1. Aprobación si procede de las fichas 2021/2022  
 2. Aprobación del informe de la docencia MUIIyA 
 3. Ruegos y preguntas.  
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Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

 

1.- Aprobación, si procede, de las fichas 2021/2022  

     D. Oscar Borrero comenta las incidencias que han surgido en la revisión de las fichas 2021/2022. El Presidente de 
la Comisión indica que habría que comentar con D. Diego Carmona ciertas dudas sobre el contenido de las fichas, 
concretamente en ciertos porcentajes de los criterios de evaluación.  

Haciendo los correspondientes cambios en las actividades se aprueban las fichas. 

Apostilla el D. Miguel Ángel Domínguez que las fichas que él ha revisado son intercentros, es decir realizadas por 
otros centros, dándose por buenas también éstas. 

 

2.- Aprobación del informe de la docencia del MUIIyA 

El Presidente de la comisión hace constar que se ha entrevistado con dos alumnos del Master que dicen estar 
contentos con el mismo, que creen que la docencia es la correcta aunque indican que, puntualmente, la asignatura de 
Física ha estado demasiado cargada de contenido, que el profesor sobrepasaba constantemente el horario establecido 
y esto ha sido motivo de queja de los alumnos. Se acordó advertir al profesor de la necesidad de ajustarse a los 
horarios y contenidos establecidos. 

También se quejan los alumnos respecto a los materiales y contenidos de las clases semipresenciales. 

Se acuerda, asimismo, enviar un correo general a los profesores para que ajusten el contenido y los medios de las 
clases semipresenciales. 

La valoración final de los alumnos ha sido, en general, positiva, apuntando que los horarios y la semipresencialidad 
facilitaban la compaginación con los trabajos de los alumnos. 

Se aprueba el informe de la docencia del MUII y A. 

3.- Ruegos y Preguntas 

     Se hace constar que las actas no aprobadas se harán en las próximas reuniones. 

D. Diego Carmona dice que en las próximas semanas habría que hacer una reunión para la elaboración de los planes 
docentes. 

D. Miguel Ángel Domínguez contesta que los planes ya están elaborados y aprobados. 

D. Diego Carmona los descargará y los presentará en la Junta de Escuela puesto que hay algunos sin validar, para 
ello se descargará las últimas versiones de los mismos. 

Se aclaran los porcentajes dudosos referidos en el punto 1 de éste acta. 
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D. Diego Carmona hace constar que es la primera Comisión que acaba con el trabajo encomendado a las mismas. 

 
       
 

26 de enero de 2022 

Firma el secretario/a: 

 

Visto bueno del Presidente: 

 

 

 


